

*Sortie pédagogique au conservatoire botanique national des
mascarins le vendredi 25 avril 2014*



Le 25 avril 2014 les 5^{ème} GERANIUM et 5^{ème} YLANG respectivement 28 et 26 élèves se sont rendus au conservatoire botanique national des mascarins à St Leu.

Encadrement :

- Adultes membres de familles d'élèves (x3)
- Melle APPOL professeur de sciences physiques.
- M. JULIEN professeur de sciences physiques.
- M. VANDESCHRICKE professeur de SVT.



Déroulement :

- 8h30 relevé des absences, réglage de détails propres à ce type de sortie.
- 9h00 départ à destination du conservatoire.
- 10h00 La matinée est consacrée à la découverte du lieu, de sa richesse dans le respect de la chronologie d'occupation des sols réunionnais par sa flore actuelle. Quelques anecdotes historiques ne manqueront pas d'émailler l'exposé offert aux élèves. En parallèle balises et « trésors », nécessaires à l'activité de l'après midi, sont installés selon un plan prédéfini.
- 11h50 Une pluie bien malvenue vient sonner l'heure du déjeuner. Celle-ci sème le doute quant à la mise en oeuvre de la course d'orientation prévue pour la suite de la journée.
- 12h45 Le temps s'améliore et notre vaste chasse au trésor peut être lancée. Les élèves se regroupent par cinq dans une équipe qui sera identifiée par un numéro, soit onze équipes en tout. Chaque équipe dispose d'un plan du conservatoire et doit, tout en se repérant dans l'espace et dans le respect des règles énoncées, successivement trouver sur le terrain ses trois balises puis son « trésor ». Les jeunes sont placés en totale autonomie et doivent apprendre à se positionner par eux même au sein de leur groupe, faire émerger un leader afin de gagner en structure et efficacité, tirer profit de leurs erreurs, et au bout du compte prendre plaisir à... Les adultes sont placés aux endroits stratégiques du parc, garantissant ainsi sécurité et assistance le cas échéant.
- 14h15 L'heure du retour est en vue, nous décidons d'interrompre l'activité.
- 15h00 Retour au collège.



Nos plus vifs et sincères remerciements aux adultes, qui nous ont accompagnés, sans lesquels l'activité de l'après midi n'aurait pu se dérouler dans d'aussi bonnes conditions.

Nous remercions également nos élèves qui dans leur immense majorité ont su faire de cette journée une belle réussite, au cours de laquelle, entre quête et frénésie, nombre n'auront pas oublié de soutenir leurs équipiers en difficulté.



T. JULIEN professeur de sciences physiques